

Hennebont en bref

Langevin participe au festival photos de La Gacilly



Les élèves de la 4^e A se lancent dans la photo. Au second plan, Rémy André, leur professeur, et Yvon Boëlle, photographe professionnel.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Voilà deux ans, le collège Langevin avait déjà participé au festival photos de La Gacilly lancé par le conseil départemental.

Cette année, Rémy André, enseignant en 4^e A, a proposé à nouveau la candidature de l'établissement et celle-ci a été sélectionnée, parmi les seize collèges sur les rangs. Yvon Boëlle, le photographe alréen, est venu, vendredi matin, rencontrer les élèves qui vont y participer. Si le thè-

me précédent était consacré aux océans, celui de cette année est plus complexe. « **Le thème en est l'engagement. Nous réfléchissons à la manière dont nous allons l'illustrer. Et, dans une semaine, nous irons sur le terrain, faire les photos** », explique le photographe. En juin, la classe se rendra à La Gacilly où, aux côtés des équipes des seize collèges, ils assisteront à l'inauguration de l'exposition photographique.